

Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion du

Cercle de la rectrice

le jeudi 27 novembre 2025, à 17 h
C-0420-0422 du Pavillon Alexandre-Taché
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi



Très cher·es invité·es,
Très chères donatrices, très chers donateurs,

C'est un immense plaisir de vous accueillir à l'UQO ce soir, dans le cadre de cette activité qui vise à célébrer l'engagement exceptionnel de nos grandes donatrices et de nos grands donateurs, membres du Cercle de la rectrice.

Je suis profondément heureuse de pouvoir vous exprimer toute notre gratitude pour votre appui indéfectible envers votre université. Grâce à vous, de nombreux projets porteurs voient le jour et nos étudiantes et étudiants ont accès à des possibilités de réussite qui font une réelle différence dans leur parcours.

Les liens solides qui unissent l'UQO et sa communauté sont précieux. Ils sont essentiels au développement social, culturel et économique de notre région et contribuent au rayonnement de l'Outaouais bien au-delà de ses frontières.

Votre présence ce soir témoigne de votre attachement sincère à notre mission d'université humaine, inclusive, accessible et ambitieuse. Par votre générosité, vous transformez des vies et vous contribuez directement à former la relève de demain.

Comme le rappelle si bien, Marie-Ève Martel dans les pages du *Devoir*, le 9 novembre 2024 :

« Les dons philanthropiques aux universités ont une incidence tangible au-delà des salles de classe. Grâce aux fonds recueillis, de nouvelles bourses d'études, des projets de recherche et des infrastructures modernes voient le jour, propulsant les universités comme moteurs de développement social et économique au sein des communautés qu'elles desservent ».

Voilà un geste profondément inspirant, dont nous sommes collectivement fier·es.

Je souhaite également saluer l'engagement remarquable de l'équipe de la Fondation de l'UQO, ainsi que le dévouement de toutes les bénévoles et de tous les bénévoles qui travaillent sans relâche pour mobiliser la communauté. Votre contribution est essentielle à la réalisation de notre projet éducatif.

Cher·es partenaires, sachez que l'UQO est et restera votre université. Vous y serez toujours les bienvenu·es.

Je vous invite maintenant à poursuivre vos échanges et à profiter pleinement de cette belle soirée. À toutes et à tous, merci et très bonne soirée!